

# Städte lehnen 850-Meter-Deckel ab

**Böblingen** (uha) – Der Streit um den Deckel beim sechsspürigen Ausbau der A 81 bei Böblingen und Sindelfingen geht weiter. Die Städte haben sich am Mittwoch einer Empfehlung von Regierungspräsident Johannes Schmalzl nicht angeschlossen. Der Leiter der seit April mehrfach tagenden Arbeitsgruppe schlägt einen 850 Meter langen Deckel vor. Die Kommunen müssten sich daran erheblich finanziell beteiligen. Sie fordern hingegen weiter eine 1500 Meter lange Überbauung der Autobahn.